
 

Ementa: ao Executivo Municipal, com cópia ao departamento competente, em reiteração ao

requerimento de n°723/2023, solicitando informar se já foi concluído a análise para 

possível implantação de uma ciclovia no inicio da Avenida Senador Teotônio Vilela ( frente 

ao terminal rodoviário) até o final da Avenida, com continuação a Avenida das Rosas, no 

bairro Vale das Acácias.

Senhor Presidente:

REQUEIRO  à  Mesa,  consultado  o  Plenário,    ao  Executivo  Municipal,  com  cópia  ao

departamento competente, em reiteração ao requerimento de n°723/2023, solicitando informar se

já  foi  concluído  a  análise  para  possível  implantação  de  uma ciclovia  no  inicio  da  Avenida

Senador Teotônio Vilela ( frente ao terminal rodoviário) até o final da Avenida, com continuação

a Avenida das Rosas, no bairro Vale das Acácias. 

Considerando que em resposta oficio de nº 1092/2023-GAB, foi informado quea solicitação foi

encaminhada para o setor de Engenharia de Tráfego para análise e possibilidade de atendimento.

Considerando que é grande o número de pessoas que utilizam a bicicleta no dia a dia, e que

utilizam a referida avenida, haja vista, que a mesma é via de acesso ao bairro Vale das Acácias, e

Laerte Assumpção, pensar na segurança desses é de suma importância.

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 18 de maio de 2023.

JOSÉ CARLOS GOMES - CAL
Vereador - PREP 

Rua Alcides Ramos Nogueira, 860 – Nossa Senhora do Perpétuo Socorro – 12421-681 – Tel.: (12) 3644-2250
Pindamonhangaba – SP  |  Portal: www.pindamonhangaba.sp.leg.br

http://www.pindamonhangaba.sp.leg.br/

		2023-05-23T12:13:36+0000




